

# Protokoll Vorstandssitzung 07.10.20

<b>Sitzung</b>	07. Oktober 2020, 18:11 – 19:30, HG F 33.1
<b>Anwesend</b>	AS (Alexandra Schneider), CB (Ciril Bullinger), FB (Friederike Biffar), GL (Géraldine Lee), IB (Irma Burazorovic), KB (Kira Erb), LK (Lea Kotthoff), PW (Paul Wolff), TK (Till Koetter), VL (Victor Luder)
<b>Gäste</b>	Theo Wollschlegel (VSETH-Götti)
<b>Sitzungsleitung</b>	Lea Kotthoff
<b>Protokoll</b>	Alexandra Schneider, Ciril Bullinger
<b>Sitzung Beginn:</b>	18:11
<b>Sitzung Ende:</b>	19:30

## Protokoll

Lea begrüsst alle

Theo stellt sich vor, warum er da ist. VSETH bietet Hilfe an.

Alle stellen sich vor.

### Präsidium

**Lea:** Alle Kontaktdaten auf Amiv Cloud eintragen, Pflichtenheft und Statuten lesen. Fragt, wie die Übergabe der Vorstände läuft.

**Alle:** Übergabe der Vorstände ist im Gange.

**Lea:** Lustige Texte über die Vorstände verfassen. Jeder verfässt einen Text von der Person rechts von einem, bis nächsten Mittwoch (14.Okt). Erinnerung an die Blitz-Ausgabe, in der jeder seine Fragen beantworten soll.

**Lea:** Sitzungsregeln

1. Man meldet sich mit Begründung beim Vorstand ab, falls man nicht kommen kann
2. Bei Diskussionen, wenn man droht unter zu gehen, kann man die Hand heben und dann ist Ruhe

### Verteilung der Göttis:

Alexandra Schneider	QEC, Limes
Michael Baumgartner	Beez
Ciril Bullinger	Kontakt
Friederike Biffar	Brauko
Géraldine Lee	Blitz
Irma Burazorovic	Irrational Coffee,
Kira Reb	Random Dudes
Lea Kotthoff	Funkbude

Paul Wolff	Eestec
Till Koetter	MNS, EMC2
Victor Luder	Bastli

Auftrag an Göttis: Bei Kommissionen (Präsi und Quästor) melden (Mail). Fragen, ob man mal bei einer Sitzung vorbei kommen kann. Sagen, dass man die Ansprechperson für den AMIV ist.

*Theo verlässt die Sitzung.*

## Kultur

### Fondue

**Friederike:** Fragt, ob AMIV ein Event (Fondue) von 100 Leuten in der ersten Dezemberwoche halten würde. Es wird diskutiert. Spontan reagieren wäre drin. Vorschlag, dass sich die Leute anmelden und dass sich der Vorstand beim Event aufteilt.

**Lea** fasst zusammen: Vorstand möchte gerne etwas durchführen aber die Frage besteht, ob im Dezember noch 100 Leute erlaubt sind oder ob ein anderes Event in Frage kommt.

*Friederike verlässt die Sitzung.*

## Nochmal Präsidium

### Safecode:

Neuer Safecode wird beschlossen (Vertraulich).

### Vorstandskalender:

Lea: Auf WIKI-Seite Kalender abonnieren.

Geri: Auch Kulturkalender abonnieren.

### E-Mail-Konto:

Lea: fragt, ob alle ihre E-Mail bekommen haben. Diese sollen täglich überprüft werden. Shared-Mailbox werden in der nächsten Woche (14.Okt) genauer angeschaut.

### Signaturern:

Muss jeder selber anpassen. Soll einheitlich sein. Geri hat ihre Signatur in den Chat geschickt.

### Ausserordentliche Mitgliedschaft:

Antrag auf ausserordentliche Mitgliedschaft von Louis Brokatzky: Wird um eine Woche verschoben.

### Vorstandsfotos:

Lea weist darauf hin, dass alle am Dienstag zu den Vorstandsfotos erscheinen (Pullis kaufen) und dass die Daten bezüglich Vorstandsreise nochmal überprüft werden. Vorschläge für Ausflugsort sammeln.

#### Slotfight (8.Okt)

Lea: wird abgesagt.

#### Kontakt

Lea: Lea weist auf Kontakt hin

#### Protokoll von letzter Woche:

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

#### Wahl Vizepräsident

Vorschlag: Kira als Vizepräsidentin

Antrag: Wer möchte Kira als Vizepräsidentin wählen?

Abstimmung: Einstimmig gewählt.

Applaus

Ende der Sitzung 19:30